

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat-Nya penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Pengaruh Media Pembelajaran Pada Model *Problem Based Learning* dan Kreativitas Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Hidrolisis Garam”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Diharapkan skripsi ini dapat dijadikan sebagai pertimbangan dalam pengembangan proses belajar mengajar di sekolah khususnya pembelajaran materi kimia.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Ibu Dra. Hj. Gulmah Sugiharti, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi dan meluangkan waktu sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.
2. Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Ibu Dr. Murniaty Simorangkir, M.S, dan Bapak Freddy Tua Musa Panggabean, S.Pd, M.Pd. sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada Bapak dan Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua tercinta, Ayahanda Sihol Sihombing dan Ibunda Lamria Sinaga S.Pd yang selalu memberikan segala bentuk dukungan dan doa sampai saat ini, juga kepada Oppung, kakak terkasih Juwita Sihombing, S.Si serta adik-adik saya Martua

Yuhensia Sihombing dan Beauty Angel Sihombing yang selalu memberi semangat, saran dan doa bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staff Tata Usaha, Guru Kimia dan seluruh Siswa/i kelas XI SMA Negeri 1 Sunggal. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabatku tercinta TRIDAT (Monalisa, dan Delima) dan De Rainbow Girls (Dinda, Widya, Maria, Desi, Asima, Titin, Novi, kak Friska, Reni) yang selalu ada bagi penulis dalam suka dan duka, memberi semangat, dukungan dan doa sampai saat ini. Terimakasih juga kepada teman-teman satu dosen PS (Bastian, Yohana, Hensen, Maylinda, dan Eva) yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Ekstensi B kimia 2013 (Intan, Lusi, Juri, Sri, Eben, Hanna, Debby, Tio, Regyna, Amira, Ayu, Dirga, Dana, Andini, Blesstri, Jesicka, Fatihara, Taniya, Rina, Digdo, Nurhazillah, Ismi, Srinity, Bilson, Brill, Desi, Dian, Endang, Henny, Syafirah, dan Reza) yang telah menjadi teman terbaik selama menjalani studi di jurusan kimia. Terima kasih kepada seluruh teman-teman IKBKK dan seluruh teman PPLT SMA N 1 Namorambe (Yustika, Ade, Ainun, Wildany, Adi, Suci, Suhaila, Eka, Richardo, dan Wandani) yang telah memberikan dukungan dan doa kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Harmalina Sihombing